## Winter-Spendenaktion wieder ein voller Erfolg



Nach Abschluss meines sozialen Projekts engagiere ich mich weiter beim Verein Zusammen für Zülpich e.V. Auch in diesem Winter sind viele Menschen in Zülpich auf Unterstützung angewiesen. Aus diesem Grund habe ich im November erneut eine Spendenaktion an unserer Schule veranstaltet. Benötigt wurden Winterkleidung, Jacken, Schuhe und Decken.

In der Woche vom 11. bis 15. November 2024 konnten, während der Pausen und des Elternsprechtages, Spenden abgegeben werden. Für die zahlreichen großzügigen Spenden möchte ich mich, auch im Namen des Vereins Zusammen für Zülpich e.V., sehr herzlich bedanken. Durch die Spenden kann Menschen geholfen werden, deren Kinder dringend warme Bekleidung und Winterschuhe benötigen. Der Beitrag zur Nachhaltigkeit darf auch nicht außer Acht gelassen werden.

Ich möchte mich noch einmal bei allen Spenderinnen und Spendern sowie bei Herrn Beilharz, Herrn Dr. Münch und meinen

Mitschülerinnen und Mitschülern für die Unterstützung bedanken. In der Vorweihnachtszeit ist eine weitere Spendenaktion geplant.

Zu den Öffnungszeiten können Spenden ebenfalls im Laden, den der Verein in der Martinsstraße 28 betreibt, abgegeben werden. Die Öffnungszeiten können Sie der Webseite des Vereins entnehmen: https://www.facebook.com/zfzev/.

Florence Landmann, 10b